

A l'intention de M^r Le Commissaire
enquêteur - "Photovoltaïque Fontaine"

Lezuzute, le 11 Mars 2022.



Monsieur,

Veuillez prendre en compte mon OPPOSITION
au projet d'installation de cet énorme parc
photovoltaïque pour les raisons suivantes :

- Atteinte à notre environnement, aux paysages,
aux terres agricoles, à la faune et à la flore,
la qualité de vie qui font l'identité de
notre territoire.
- Interdit avant tout financier ne desservant
pas nécessairement les localités ni les
départements concernés -

L'alternative =

Permettre à tout un chacun de s'équiper
de panneaux photovoltaïques, à domicile,
quand l'exposition le permet, réduire
les consommations et permettre une
autonomie qui va se révéler de plus en
plus indispensable.

Les événements récents (crise sanitaire,
guerre et tensions actuelles) nous
démontrent fortement la nécessité de
redevièr autonomes, et de sortir de
cette relation basée seulement sur les
gains financiers, au détriment de
tous -

Bien cordialement -

Veronique Audier - Galland
rue de la Garnique
82200 Buzerte